



Bericht von der Wanderung vom 13. Februar 2024

Albisgüetli – Oberleimbach – Sihluferweg – Adliswil

Wanderleiter: Josef Mächler und Hans Markwalder

Für die Februarwanderung 2024 hatten sich gestern Dienstag bei frühlingshaften Temperaturen (für diese Jahreszeit viel zu warm) um 11.10 Uhr bei der Tramhaltestelle «Strassenverkehrsamt» 16 Kameraden getroffen. Wanderleiter Sepp Mächler begrüßte uns ganz herzlich zur einfachen und relativ kurzen Wanderung der Sihl entlang nach Adliswil.

Nachdem ich noch eine Gruppenfoto gemacht hatte, starteten wir um 11.15 Uhr. Vorerst ging es auf der Gänziloo-Strasse durch den Wald und gelangten auf das offene Feld am Höckler, von wo aus wir einen herrlichen Ausblick auf die Stadt geniessen konnten. Weiter gelangten wir durch die Frymann-Strasse nach Unterleimbach, an der Station Leimbach vorbei und auf der Fussgängerbrücke über die Sihl an den Sihluferweg. Gemächlichen Schrittes wanderten wir der ruhig dahinfließenden Sihl entlang, an der ARA Sihltal und dem Sportplatz «Tüfi» vorbei, über den Werd-Steg in Richtung unser Ziel, das Restaurant «Zur Au» in Adliswil, wo wir um 12.50 Uhr angekommen waren. Während der Wanderung wurde es immer sonniger und wärmer, wobei einige Kameraden leicht ins Schwitzen gekommen waren.

*Kurz vor 13.00 Uhr waren dann auch die Kurzwanderer*in im Lokal eingetroffen. Nachdem sich alle Teilnehmer an den reservierten Tischen genüsslich niedergelassen hatten und von der Serviertochter Yvonne mit Getränken bedient worden waren, begrüßte uns Obmann Rolf ganz herzlich. Er dankte den beiden bewährten Wanderleitern, Sepp und Hans, für ihre Bemühungen und unser Wohlergehen, sowie im Voraus dem Schreibenden und dem Webmaster Oski für den Bericht und die Fotos in unserer Homepage. Rolf konnte noch die erfreuliche Mitteilung machen, dass die anwesenden Geburtstagskinder Jeannette, Hans Rohr und der Schreibende, sowie Rekonvaleszent Gusti Lagler erfreulicherweise die 1. Runde Getränke spendieren würden, was mit grossem Applaus verdankt wurde. Im Namen aller Teilnehmer danke ich den Spendern für ihre Grosszügigkeit ganz herzlich.*

Schliesslich wünschte Rolf «en Guete» und wünschte einen schönen Nachmittag. Anschliessend wurde uns durch Yvonne das durch die Wanderleiter ausgehandelte Einheitsmenü:

*Broccoli-Suppe
Schweinsvossen und Nudeln
Gemüsebeilage*

serviert.

Es herrschte an den Tischen schon bald eine gemütliche Stimmung. Es wurde über die diversesten Themen, unter anderem auch über die 13. AHV-Rente, diskutiert. Im Laufe des späteren Nachmittags löste sich die gut gelaunte Teilnehmerschar auf und machte sich mit der Sihltal-Bahn auf den Heimweg.

Entschuldigungen

Für die Februarwanderung haben sich aus den verschiedensten Gründen entschuldigt:

Manfred Gerber, Franz Kopp, Werner Kesseli, Walter Kyburz, Augustin Lagler, Bernhard Pfister und Pius Ulrich

Sie alle liessen uns grüssen und wünschten einen schönen Tag.

Gesundheitliche Probleme

Pius Ulrich: *Er ist nach seinem Rückfall und der notfallmässigen Einlieferung ins Spital wieder zu Hause und befindet sich erneut im Chemoprogramm. Pius ist körperlich immer noch sehr schwach und muss sich schonen, weshalb er zur Zeit keine Telefonanrufe wünscht.*

Walter Kyburz: *Hat eine erfolgreiche Hüftoperation hinter sich.*

Augustin Lagler: *Hat eine erfolgreiche Knieoperation hinter sich und geht noch an Krücken.*

Werner Kesseli: *Wird immer schwächer und kann an unseren Aktivitäten nicht mehr mitmachen und will keine medizinischen Behandlungen. Er habe sein Leben gelebt und sei damit zufrieden*

Wir wünschen Pius, Walter, Gusti und Werner, sowie allen Veteranen und Gönnermitgliedern, die gesundheitliche Probleme haben, alles Gute und gute Besserung.

Geburtstage im Februar

08.02. Lagler Augustin	81	15.02. Schmid Rudolf	83
09.02. Jauch Michael	58	17.02. Körkel Martin	74
11.02. Müller Kurt	86	17.02. Morf Hans-Rudolf	87
11.02. Rohr Hans	94	21.02. Eisele Alexander	97
12.02. Grolimund Bruno	83	28.02. Sommerhalder Jeannette	89
13.02. Messerli Hansrudolf	80		

Rolf wünschte der Jubilarin und den Jubilaren nur das Allerbeste auf ihrem weiteren Lebensweg.

Spezielles

Wir Turnveteranen durften gestern bei sonnigem Wetter und frühlingshaften Temperaturen eine gemütliche Wanderung und im Restaurant «Zur Au» einen fröhlichen Nachmittag geniessen.

Ich habe bei der Wanderung einige Fotos «geschossen», die ich unserem Webmaster für unsere Homepage übermittelt habe.

Dem Wirt des Restaurantes «Zur Au» und seinem Personal danke ich für die Gastfreundschaft und das feine Essen. Am Freitag wird das Restaurant geschlossen und der Wirt wird frühzeitig in Pension gehen.

Dübendorf, 14. Februar 2024
Kurt «Kudi» Müller, Aktuar

Teilnehmer:

Kurt Bächli, Werner Bodenmann, Leo Caprez, Bruno Christen, Walter Dünnenberger, Josef Mächler, Rolf Marghitola, Hans Markwalder, Paul Meier, Kurt Müller, Peter Rauch, Hans Scherer, Hans Sommerhalder, Ernst Spalinger, Richard Steiner und Franz Wyss

Kurzwanderer:

Ernst Gilgen, Hans Hefti, Hans Leuthard, Walter Muggli, Gerhard Rava, Hans Rohr und Jeannette Sommerhalder